



NEUES AUS DEM PFARRKINDERGARTEN HALBENRAIN!

Bei uns im Pfarrkindergarten herrscht wie immer reges Treiben. Schon zu einem guten Gruppengefüge zusammengewachsen, beobachten wir momentan das Erwachen der Natur.

Viele gemeinsame Aktivitäten und verschiedene frühkindliche Lernformen ermöglichen den Kindern ein breites Lernspektrum.

Auch fließt in unsere Arbeit immer wieder das Motto: „Hilf mir, es selbst zu tun!“ nach Maria Montessori ein.

Unsere Betriebsform ist halbtägig von 7 bis 13 Uhr oder ganztägig von 7 bis 17 Uhr, wobei die Abholzeiten natürlich nach Bedarf gehandhabt werden können.

Die Kindergarteneinschreibung für das kommende Kindergartenjahr findet am 4. April 2008 statt.

In der Zeit von 13 bis ca. 15 Uhr haben Eltern mit Kindern im Alter von 18 Monaten bis 6 Jahren die Möglichkeit, ihr Kind bei uns im Pfarrkindergarten Halbenrain anzumelden.

Bitte folgende Unterlagen mitbringen:

Meldezettel, Geburtsurkunde und Impfpass Ihres Kindes.

Wer sich noch nicht ganz sicher ist, ob er sein Kind anmelden möchte, kann natürlich auch zum „Hineinschnuppern“ vorbeischaun.

Anneliese Dresler, Leiterin



Wie man sieht sind die Kinder im Pfarrkindergarten immer sehr beschäftigt ...



Volksschule Halbenrain Neues aus dem Schulleben

Dobrodošli pri pouku slovenščine ! Willkommen beim Slowenischunterricht !

In diesem Schuljahr wird an unserer Schule die unverbindliche Übung „Slowenisch“ angeboten.

Frau Željka Papić unterrichtet 19 motivierte Schüler.

Bereits bei der vorweihnachtlichen Feierstunde konnten die Kinder ein kleines Theaterstück zum Besten geben.

Einige Gedanken der Kinder zum Slowenischunterricht:

Laura Neuhold, 4. Kl.: Slovenščina me fascinira ! (Slowenisch fasziniert mich !)

Sabrina Kotzbeck, 4. Kl.: Slovenščina je super ! (Slowenisch ist super !)

Johanna Varney, 3. Kl.: Rada te učim slovensko ! (Ich lerne gerne Slowenisch !)

Tatjana Lieger, 2. Kl.: Slovenski jezik je lep ! (Slowenisch ist sehr schön !)



Die „Slowenisch-Klasse“ mit Lehrerin Frau Željka Papić

Gut gerüstet für den Schulalltag durch richtige Ernährung !



Eltern und Lehrem ist gesunde Ernährung wichtig.

Seit Weihnachten bietet daher der Elternverein jeweils donnerstags eine abwechslungsreiche Schuljause an – und allen schmeckt's hervorragend wie man sieht !

Am Bild Frau Edith
Edelsbrunner (r.)
mit Schülern bei der Jause



Volksschule Halbenrain Neues aus dem Schulleben

Im Auwald

Am 14. Februar waren wir mit unserer Frau Lehrerin Charlotte Ruckenstuhl im Auwald dem **Frühling auf der Spur** ! Wir entdeckten viele Schneeglöckchen und den ersten Bärlauch, den wir fleißig sammelten. Anschließend genossen wir ihn bei einer gemeinsamen Jause. Das war gut !



Rebecca Ghilea und Andreas Varney

Lebenshilfe - Schulsammlung !

Einen neuen Spendenrekord brachte die Schulsammlung zu Gunsten der Lebenshilfe Radkersburg: **Euro 868,20 !**

Ein herzliches Dankeschön allen Spendern !

**Wir wünschen allen Lesern
ein frohes Osterfest !**

Für die Volksschule Halbenrain
Dipl. Päd. Charlotte Ruckenstuhl



„Osterkörbchen“ – Werkstück der 4. Klasse

**MITEINANDER WEITERKOMMEN
IN DER VOLKSSCHULE HALBENRAIN**
Das ist unser großes gemeinsames Ziel !

Vorankündigung: Schülertreffen in Halbenrain

Einladung zum Schülertreffen 2008 der Jahrgänge 1936, 1937, 1938, 1939, 1940 und 1941 der Volksschule HALBENRAIN unter der bewährten Federführung von Herrn Anton Fischer und Alfred Schaffer am **06./07. September 2008** in Halbenrain.